
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 574/2023

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Nilton de Campos
Secretário de Infraestrutura

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União
Brasil, solicita informações de como está o andamento do projeto para
pavimentação asfáltica da Rua Adolfo José de Souza (conhecida como Estrada
Geral Sanga do Lageado), com extensão de 1,6 km.

Justifica-se este pedido, pois os moradores têm cobrado frequentemente
este vereador, referente ao projeto para pavimentação asfáltica. A poeira vem
gerando sérios problemas respiratórios nos moradores devido ao intenso fluxo de
veículos de empresas que estão instaladas nesta região e que transportam saibro. A
pavimentação é um anseio antigo desses moradores, que aguardam uma solução. 

Sala das Sessões, em 15 de maio de 2023.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


